



## Médicos son capacitados para dar una mejor atención de urgencias

El Hospital de Quilpué realizó una Jornada de Urgencias, espacio de capacitación y análisis donde médicos generales del recinto recibieron herramientas claves para el desarrollo de sus funciones. De esta forma, especialistas presentaron distintos casos y procedimientos que llegan a la Unidad de Emergencia, como accidentes cerebrovasculares e infartos, con la finalidad de fortalecer los conocimientos del equipo.

El director del recinto, Jimmy Walker, indicó que esta experiencia se implementa desde hace bastantes años, considerando la necesidad de nivelar conocimientos, ponerse de acuerdo, conocer nuevas técnicas y crecer formativamente.

“Hoy, la técnica, la tecnología, los avances y los descubrimientos cambian a cada instante. Y cuando tenemos equipos con mayor experiencia transmiten su conocimiento a otros y a otras y permiten evitar errores”, manifestó el directivo.

Otras técnicas y procedimientos revisados en la jornada apuntaron a la ventilación mecánica, uso de ultrasonido (ecógrafos) en servicios de emergencia, manejo de ACV y protocolo stroke y TEC, Shock, Infarto Agudo de Miocardio (IAM) y taquiarritmias; así como otros temas importantes para la unidad.